



25º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DE LA ETERNIDAD: Mi energía es la eternidad. Yo soy el Maestro de la eternidad. Mi energía fluye hacia ti. Mi amor llega a tu ser y fluye en tu cuerpo energético.

INICIADO: Me alegra poder sentir tu fuerte energía. Me transmite una sensación de cobijo y tranquilidad interna.

MAESTRO DE LA ETERNIDAD: Ya has integrado todas las transformaciones corporales. Estas tienen efectos en tus células. Tus capacidades empiezan a madurar. Ahora vamos a tratar con tu mundo emocional. Los últimos entrenamientos han requerido muchos esfuerzos por tu parte, por eso los dos siguientes entrenamientos serán más relajados. El acceso a tu mundo emocional será muy agradable.

INICIADO: Me alegra escuchar esto. Sé que los procesos de transformación son muy importantes y los he hecho con toda mi fuerza y mi mejor intención. Sin embargo, me alegra escuchar que ahora sigue algo más relajado.

MAESTRO DE LA ETERNIDAD: El primer paso para encontrar la felicidad en uno mismo es la satisfacción interna. Desde la satisfacción se puede generar una gran sensación de felicidad. La satisfacción es la base desde la cual se puede formar y desarrollar la felicidad.

INICIADO: ¿Entonces sería la felicidad solo un incremento de la satisfacción?

MAESTRO DE LA ETERNIDAD: Los estados de felicidad son percepciones instantáneas que sientes en un determinado momento, pero que pueden dejar de existir en otro instante o situación del día a día. La satisfacción es una sensación en tu vida que te transmite que todo está correcto y bien. También que estás en el lugar correcto y que haces lo correcto. La satisfacción contiene la sensación de integración con el ser.

INICIADO: Pero la satisfacción es un estado que cada ser humano percibe desde diferentes planos.

MAESTRO DE LA ETERNIDAD: Este es justo el contenido de aprendizaje de este entrenamiento. Solo necesitas cubrir tus necesidades básicas para desarrollar la satisfacción: alimentos, un techo, ropa para vestir, atención médica en caso de necesidad y contacto social.

En situaciones y tiempos difíciles por los que pasan los seres humanos, por ejemplo, en periodos de escasez de alimentos o en otros tiempos críticos, es suficiente una mesa con alimentos para que el ser humano sienta una gran alegría y satisfacción. En situaciones cotidianas de la vida en la Matrix, los seres humanos necesitan bastantes más motivos para poder despertar la satisfacción. En vuestra sociedad es muy común que los seres humanos deseen lo que tienen los demás. Este también es un aspecto de la Matrix. La Matrix te programa todo lo que debes tener. Y mientras que el ser humano no consigue ese artículo de lujo, no está completamente feliz.

Durante el tiempo del deseo de poseer algo, se pierde la sensación fundamental de la satisfacción. El ser humano olvida que ya tiene todo para sentir satisfacción y felicidad. Recuerda que solo con el cumplimiento del deseo no se puede conseguir satisfacción. En el momento que el ser humano cumple su deseo de consumo, ya está buscando el siguiente que la Matrix le ha programado.

La verdadera felicidad no se encuentra en el exterior, ya que los factores externos no son duraderos. Es más fiable basar la verdadera felicidad en el estado de la satisfacción interna. En realidad, es así que nunca puedes poseer algo. La materia es energía que fluye constantemente. Para ti solo es decisivo la valoración y la sensación que tienes hacia el objeto que de momento tienes.

¿Es un objeto que registras conscientemente? ¿Ya te has habituado a poseer cosas y tirarlas cuando están gastadas? A través de este automatismo puede suceder que se pierda el agradecimiento hacia lo que tenemos. En vuestra sociedad es normal tirar a la basura las cosas que ya no son actuales, aunque todavía sirvan. Viven demasiado deseando nuevas cosas. En este estado alterado ya no pueden percibir la belleza y la abundancia que disfrutaban. El agradecimiento se pierde con la corriente del siguiente deseo.

INICIADO: Es verdad. Es el consumo extremo que nos hace olvidar todo lo que ya tenemos.

MAESTRO DE LA ETERNIDAD: Y esto es justo lo que genera una dependencia. Algunos seres humanos tienen la opinión de necesitar todo lo que compran. En el fondo solo necesitan lo que garantiza sus necesidades básicas para poder vivir. Todo lo demás te lo programa la Matrix.

Se te transmite que necesitas tener algo para que te reconozca y te respete la sociedad y tus amistades. Sé consciente cuánta energía sacrificas en forma de trabajo o dinero para poderte comprar las cosas que en el fondo no necesitas.

INICIADO: ¿Es esto lo que enferma y degenera a nuestra sociedad?

MAESTRO DE LA ETERNIDAD: Viven en una sociedad que se está destruyendo a sí misma, que se esfuerza constantemente en satisfacer sus vicios de consumo. La satisfacción de este vicio causado por la Matrix está basada en la explotación de las fuentes naturales. Estas fuentes son las que se están acabando cada vez más con cada generación. Viven su consumo a costa de las generaciones venideras. Sus niños y nietos pagarán un gran precio por esto. Su sociedad está en peligro y corre riesgo de extinción.

INICIADO: Pero ¿Cómo podemos salir de este círculo vicioso? ¿Cómo se puede acabar con el vicio del consumo?

MAESTRO DE LA ETERNIDAD: Haciendo que los seres humanos reconozcan que la satisfacción y la felicidad que buscan en el exterior solo se encuentra dentro de cada uno de ellos. Tienen que desarrollar nuevas tecnologías que aprovechen las fuentes naturales. Solo deberían utilizar las fuentes que se regeneran por sí mismas en tiempos calculables. Las fuentes de la Tierra se tienen que utilizar de forma eficaz y con sentido común. Pero sobre todo se deben regenerar en la misma medida según se van consumiendo. El ser humano tiene que devolver a la Tierra lo que esta le regala para que se pueda recuperar y no se generen daños. Los indígenas ancestrales vivían en armonía con la naturaleza y eran completamente conscientes de esto. Valoraban los regalos que les daba la madre naturaleza y se alegraban por estos. Esta conciencia se ha perdido hoy en la sociedad actual.

INICIADO: ¿Qué se puede hacer para crear este cambio de pensamiento en la sociedad?

MAESTRO DE LA ETERNIDAD: Este cambio de pensamiento empieza con la disolución de la Matrix, formando una Matrix opuesta con la conciencia de los seres humanos que consiguen salir de la Matrix. Muchos miles de energías van a participar en este proyecto de la humanidad. Cuando la Matrix opuesta sea lo suficientemente fuerte, y así será porque aumenta el poder cerebral, entonces tendrá una gran influencia la Matrix opuesta. Se está formando un gran cambio en la conciencia de todos los seres humanos.

Naturalmente también cuenta que tú como ser humano que está saliendo de la Matrix, trates correctamente las fuentes de la Tierra, evites tecnologías que contaminen el medio ambiente y solo consumas lo que verdaderamente te hace feliz y sea necesario. Pon atención que lo que

consumas sea según los principios de valoración y regeneración de las fuentes naturales. Despierta la satisfacción y la felicidad en ti. Entonces serás un ejemplo para todos los demás hermanos y hermanas en la Tierra.

Te doy las gracias por tu amor por la naturaleza y por el planeta Tierra.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Sé diariamente consciente del amor que sientes por ti mismo. Ama a cada una de las células de tu cuerpo. Ten en cuenta que te mereces ser amado. Valora cada objeto que tengas. Construye una sensación de agradecimiento y alegría hacia todo lo que veas en tu exterior. Siéntete responsable de todo lo que esté a tu cargo.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

